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会長挨拶� 会　長　實石　　学

欠席者（8名）
石川君、今田君、三好君、望月君、
大石（顕）君、向坂君、寺田君、海野君
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12月3日（金）
　年次総会・次年度理事次々年度会長候補指名、
　団欒例会

会員誕生日　　吉野　聖一君
配偶者誕生日　　大友美穂子様（保志君）
　　　　　　　大熊真由美様（宏幸君）

12月10日（金）
　会員増強維持セミナー報告
� 会　員　　渡邉　真司君

NO.8

　本日は11月最終例会です。今年も残すところあと1か月にな
りました。いよいよ年末に向かいます。
　11月の初めに「文化の日」がありました。この祝日は「自由と
平和を愛し、文化をすすめる」ことを趣旨としてできた祝日で、
明治天皇の誕生日でもあるそうです。日本の文化は、世界で
も類を見ないほど、独特で美しいものだと思います。ゆえに和
食がユネスコ無形文化遺産に登録されるなど、世界的にも広
く認められる日本の文化について、あらためて考えるよい祝日
ではないかと思います。文化というのは簡単に言うとある集団
が持つ固有の様式のことで色 な々文化が日本にあります。私
の好きな日本の文化は衣食住や風習、色 あ々りますが、お茶
や庭などの「わび」「さび」の文化も好きです。
　現代では、「わび」と「さび」をひとまとめにした「わびさび」と
いう言葉で語られるようになりました。わびとは『不足している
ものから感じられる美しさ』をいい、さびとは『古びたものから
感じられる美しさ』をいいます。少し難解ですが日本人がもつ
美意識をあらわしていると思います。又、表現や見方感じ方に
曖昧さを感じますが、この曖昧さも日本人の文化なのではな
いかと思います。欧米人のようにはっきりとモノを言うことは少
なく“ＮＯと言えない日本人”などと言われますが、言われた
ことはちゃんとやる、例えばコロナ禍でマスクや感染予防をし
ょうとなれば、しっかりやる。結果、今のコロナの感染者数の
激減にも繋がっているのかと思います。私もはっきり物言いが
できるタイプではないですがこの曖昧さや人を気遣う思いや
気持ちを大事にする日本人の心が好きです。これからもこうい
う気持ちを大事にして日本にある固有の文化や風習に幅広く
接して還暦後の人生を有意義に過ごし豊かにしていきたいな
と思います。いい機会ですので皆様ももう一度日本の文化風
習のことを考えてみてはいかがでしょうか。
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �吉野君（11.21ＲＬＩ）



― 2 ―

１�．例会変更のお知らせ
沼 津 西…12/16（木）は夜間例会
　　　　　　12/30（木）は裁量休会
２�．11/27（土）　静岡第2Ｇ第3回会長幹事会
⇒實石会長・大友幹事　2名出席予定
３�．1/9（日）・1/16（日）・1/30（日）オンラインＲＬＩパ
ートⅢ開催のご案内　卓上配布

11月合計　32,000円
實石君…本日卓話のソピダさん、よろしくお願いします。
楽しみです。
大熊君…誕生日のプレゼントありがとうございます。53歳
になります。
大村君…ソピダさん、今日の卓話楽しみにしています。頑
張ってください。
積君…あれっ今日例会あるんだぁ。
恒吉君…海外旅行が自由にできるように祈願して。
渡邉（真）君…結婚記念ありがとうございます。25年、銀
婚式です。昨日、妻に言われ知りました。今までの真面
目な生活態度のあらわれだと思います。これからも継続
します。

米山記念奨学生になって
　　　　米山記念奨学生
� 　　マドマン・ソピダ君

卓 話

　タイから日本に留学して今年で6年目となり、住む環境
の変化、他人との出会い、異文化理解、関係を築くなど
さまざまな経験ができました。中でも私にとって大切な
経験は、米山奨学生として採用されたことです。
　米山記念奨学生になって、自分の人生、生活が大きく
変わっています。それまでアルバイトで時間を削りながら
厳しい学生生活を送っていましたが、皆様のご支援が、
時間的・金銭的に大きな支えとなり、勉強に集中できま
した。それだけでなく、毎月の例会に参加して、皆様と
交流でき、普通では体験できないこともできて、自分の
世界がもっと広がっていると感じました。今後も、皆様と
もっと交流していきたいです。また先日、米山学友会の
三保の松原清掃活動に参加しました。ボランティア活動
に参加することで他の奨学生や学友の方 と々交流するこ
とができ、また、自分は誰かのために、自然環境のため
少しだけでも役に立つことができたと感じました。
　米山記念奨学生になって、沼津ＲＣに所属されてから
のいろんな経験は、私にとって貴重な経験です。将来は
貿易に関する通訳、またはゲーム・漫画の通訳コーディネ
ートに関する仕事をしたいと思っています。日本で希望
の職種につくため、タイ語、日本語、英語の3か国語を
話すことができますが、まだ不十分だと考え、現在中国
語を勉強しています。今後スペイン語や韓国語も習って
みたいと思います。日本語をよく理解するだけではなく、
ビジネスに関する知識や留学で日本文化の理解を深め
て、沼津ＲＣでの経験をもとに、タイと日本の架け橋、国
と国のかけ橋として活躍できる人材になって、自分の夢
にも繋がるよう、今まで以上にがんばっていきます。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

【報告事項】
１�．12/17（金）忘年家族会の件
⇒通常例会（12：30〜13：30）でお食事をグレードアップ
２�．12/17（金）第7回定例理事会の件
⇒13：35〜4階ソレイユにて（通常例会終了後）
３．米山梅吉記念館賛助会員費
⇒42名×3,000＝126,000円　上期中に送金
【議事】
１．例会プログラムの件　承認
12月10日 会員増強維持セミナー報告（8/6の延期分）

� 会　員　　渡邉　真司君
12月17日 松風荘　村松様卓話（ＴＶ寄贈）※

　社会福祉法人共生会　児童養護施設松風荘
� 施設長　　村松　信知様

12月24日 裁量休会
12月31日 祝日週休会
1月7日 年男・年女放談（寅年）

�会　員　　石川　三義君、上田　貴彦君
� 渡邉　秀一君　　　　　　　

※�12/17卓話⇒新聞社へ取材・報道を依頼、プログラム
名を検討、沼津ＲＣ奉仕プロジェクトの一環として実
施。大友幹事：ＴＶは、奥村君が2019年忘年家族会
の景品として確保していた物で、施設に寄付する等、
有効活用してほしいとのご希望でした。ご縁のある松
風荘の村松施設長に提案し、施設内のＴＶが古いの
で、ぜひ、と受けていただいたことから企画しました。
實石会長：この経緯は会長挨拶の際に話させていた
だき、松風荘さんの卓話となるので、プログラム名は
贈呈式でなく松風荘さんの卓話のタイトルとします。
２．2022年1〜3月テーブル編成の件　承認
⇒�塚本：入会年月日の和、小さい順に並べました。出席
免除者が固まらないよう考慮しました。マドマン・ソピ
ダさんは皆さんと交流していただきたいので、ランダム
で、その時の人数が少ないテーブルなど上手に振り分
けたいと思います。出席免除者の方は食事手配の関係
があるので、事前にその週の出席状況は確認済みです。
３．12月より100万ドルのお食事再開の件　承認
⇒�月1回程度。差額500円×食事数は、コロナ前同様、米
山と財団への寄付とする。大友幹事：第6波など状況
がわからないので、實石年度末まですべての差額分を
プールし、上期分と下期分に割り最終的に寄付しよう
と考えています。山口：プロジェクター使用の卓話の
場合、パーテーションが反射して見えづらい。外しても
良いか？ 大友幹事：卓話中は話しているわけではな
いので、外してもらって大丈夫です。その案内もします。
４�．沼商ＩＡＣ「医療従事者にエールを」活動　千羽鶴
寄付の件　贈呈先等審議継続　⇒峯村：沼商の大場
先生よりメールをいただき、活動の一環で作成した千
羽鶴の送り先をご紹介いただけないか？とのことです。
渡邉（雅）：やはり医療関係のほうが良いかと。細澤：
医療センターなら先生を知っているので確認します。大
友幹事：細澤君に医療センターへ確認していただくで
良さそうですか？ 實石会長：それでお願いします。細
澤：早めに先生に確認し、連絡します。
５�．その他　⇒山口：70周年の式典について、来週中
にだいたい決まる予定で、東京ＲＣに講師の紹介のお
願いをしています。決まりましたら、積君、實石会長、
細澤君、山口の4名で東京ＲＣに挨拶に行く予定です。

◆2021.11.26（金）13：35〜
　出席者15＋1名（ソレイユ）理事会だより


